

Nachlese BVe 4. Mobilitätsdialog Wien
Datum / Zeit: 30.11.2022 18:30 – 22:00 Uhr
Thema: Herausforderungen und Chancen in einer sich stark veränderten Lebensumwelt. „Die AATP als Instrument zur Gestaltung der ökonomischen und ökologischen Zukunft unseres Landes“

Nachlese:

Der 4. Mobilitätsdialog stand ganz im Zeichen der nationalen AATP (Austrian Automotive Transformation Plattform) Initiative – www.aatp.at/ – und damit im Zeichen der Gestaltung von neuen Wertschöpfungsprozessen in Österreich.

Eingeleitet wurde die Podiumsdiskussion mit dem Impulsvortrag von Oliver Danninger, (Associate Partner ACCILIUM)

Es diskutierten:

- DI Andrea Faast, *WKW, Leiterin Standort und Infrastrukturpolitik*
- Mag. Sylvia Vana, *BMDW, Abteilungsleiterin*
- Marcella Kral, *ÖAMTC, e-Mobilitätsexpertin, ePower Business*
- Mag. Patrizia Valentini, *Renault Österreich, Business Development Manager EV & New Mobility*
- DI Theresia Vogel, *GF Klima & Energie Fonds*

Nach dem Impulsvortrag des Projektleiters, Herrn DI Oliver Danninger (accilium) ging es bei der anschließenden Podiumsdiskussion so richtig zur Sache. Nicht nur, dass es gelungen ist an diesem Abend ein hervorragendes Expertinnenteam auf das Podium einzuladen, erstmalig bestand das Fachpodium ausschließlich aus Frauen aus Politik, Wirtschaft und Interessensvertretung.

Neben strategischer Voraussicht wurden die aktuell notwendigen Maßnahmen und Lösungen intensiv diskutiert. Was alle Diskutantinnen einte, war der unbedingte Wille zu einer raschen und konstruktiven Umsetzung der laufenden Empfehlungen aus dem AATP!

Was den AATP-Prozess an sich auszeichnet, ist die iterative Vorgehensweise über mehrere Zyklen. Das bedeutet, dass diese Initiative nicht als „Eintagsfliege“ auf den Weg gebracht wurde – mit Anfang und Ende, die AATP ist ein Programm über einen längeren Zeitraum, welches laufend Ergebnisse liefert.

Die vielen Gäste an diesem Abend nutzten auch die Möglichkeit der anschließenden Weihnachtsfeier, um sich mit dem Vortragenden und den Podiumsdiskutantinnen intensiv auszutauschen.

So ganz nebenbei konnte auch im Rahmen der Weihnachtssammlung des BVe's für die Schmetterlingskinder eine beachtliche Spendensumme zusammengetragen werden.

An die Expertinnen des Mobilitätsdialogs und an die spendenfreudigen Gäste des 4. Mobilitätsdialogs des BVe's in Wien – unser herzlichster Dank!

Für den Vorstand des BVe,
Helmut-Klaus Schimany, MSc, MAS